

FAMILLES À LA RUE

**PRÉFECTURE,
DÉPARTEMENT, MAIRIE**



#REST63

ARRÊTEZ DE VOUS

RENNVOYER LA BALLE !

RASSEMBLEMENT
LUNDI 13 MAI - 18H
PRÉFECTURE DE CLERMONT-FERRAND

Un toit pour toutes et tous, tout de suite !

SILENCE ET INDIFFÉRENCE FACE À L'URGENCE

#AsileMunicipal

Alors que nous alertons depuis plusieurs mois sur la mise à la rue des familles d'exilé.e.s à Clermont-Ferrand suite au durcissement de la politique d'hébergement d'urgence du Puy-de-Dôme, nous avons été reçu.e.s pour la première fois en Mairie de Clermont-Ferrand et en Préfecture le mardi 7 mai 2024.

A chacune de ces rencontres, nous avons tenu à rappeler un contexte d'urgence sociale et humanitaire. Depuis un mois, une trentaine d'enfants, des petits clermontois et clermontoises dorment sous tente à la Maison du Peuple avec leurs familles. Ailleurs, ce sont près de 80 Mineurs Non Accompagnés qui sont abandonné.e.s par le Département.

Préfecture / Département / Mairie ne peuvent plus se renvoyer la balle ! Une solution d'urgence doit être trouvée. Nous l'affirmons avec force, si ces enfants étaient français, une solution, même temporaire aurait été actée !

A la sortie de ces deux rendez-vous nous ne pouvons faire qu'un constat : celui d'avoir été écoutés mais jamais entendus.

Nous ne pouvons que déplorer l'absence d'Olivier BIANCHI, représenté lors de notre entretien par l'élue de référence.

Nous ne pouvons que déplorer la position hors-sol du Préfet du Puy-de-Dôme qui juge l'action de ses services "exemplaire" et qui compare la situation de Puy-de-Dôme à celle de Mayotte pour s'en satisfaire.

Nous le disons avec gravité, c'est parce que la situation dans notre département est justement "gérable", qu'elle doit être gérée. Tant qu'un enfant, qu'une personne vulnérable dormira à la rue et verra ses droits les plus élémentaires bafoués, nous ne nous résignerons pas.

A l'instar de ce qui est fait par d'autres municipalités en France, nous demandons au Maire de Clermont-Ferrand de rentrer en résistance face à la politique xénophobe du gouvernement et des préfectures en prenant position publiquement pour un asile municipal. Comme il a été en capacité de le faire sur d'autres sujets, nous lui demandons de faire un choix politique fort, en ouvrant un lieu qui pourrait accueillir les enfants et leur famille.

Alors que nous apprenons la mise à la rue de nouvelles familles, nous demandons au Préfet du Puy-de-Dôme de cesser cette politique de la honte et de prendre en charge, conformément à la loi, les familles, les personnes vulnérables immédiatement et sans conditionner cette prise en charge à un risque de retour forcé vers un pays qu'elles ont fui.

Nous n'oublions pas le président du Conseil Départemental du Puy-de-Dôme, responsable de l'abandon de près de 80 mineurs isolés.

Nous demandons enfin l'organisation dans les meilleurs délais d'une table ronde, réunissant l'ensemble des acteurs, institutions, élu.e.s locaux, associations afin de trouver une solution rapide, digne et pérenne à cette situation.

Le campement de la Maison du Peuple n'a pas vocation à perdurer. Nous n'avons pas vocation à suppléer plus longtemps aux carences des pouvoirs publics. Nous appelons donc l'ensemble des citoyens et des citoyennes à maintenir leur solidarité et à se mobiliser encore plus en interpellant directement les responsables publics.

Nous appelons à un nouveau rassemblement LUNDI 13 mai à 18h devant les marches de la Préfecture de Clermont-Ferrand pour exiger le relogement immédiat de l'ensemble des exilé.e.s.

Ces personnes ne sont pas dangereuses ! Elles sont en danger !

Un toit c'est un droit ! Une école, des papiers, un toit pour toutes et tous !

**LUNDI
13
MAI**

**18h
00**

**RASSEMBLEMENT DEVANT LA PRÉFECTURE
À CLERMONT-FERRAND**

Apposer pancartes et de quasi faire du bruit !

Pour suivre les infos du
campement de la **Maison
du Peuple** >

X #RESF63



RESF63



@RESF.63



Assemblée générale tous les
soirs à 18h
Maison du Peuple